

金子校区の人口

男 5,708人
 女 6,046人
 計 11,754人
 世帯数 5,446世帯
 (平成27年9月末日現在)

地域交流センターだより

(ふれあい金子)



(発行所)

庄内町一丁目14番7号

地域交流センター

電話 34-6320

FAX 34-3289

E-mail

kanekou@city.niihama.ehime.jp

新年互礼会開催の報告とお礼

金子校区連合自治会 会長 永井 昭憲

校区各種団体をはじめ、多くの皆様には連合自治会活動にご協力ご支援を頂きましてありがとうございます。

一月九日(土)に恒例の「新年互礼会」を連合自治会、地域交流センター主催で開催いたしました。

白石衆議院議員・石川市長・佐々木、伊藤、藤田各市会議員をはじめ、社会福祉協議会・民生児童委員協議会・連合老人会・体育振興会・金子東、南各消防団、小中学校及びPTA等多数の方のご出席を頂きありがとうございました。

多くの諸団体の皆様と相互のコミュニケーションが図られたと思います。

校区連合自治会では、今後も引き続き、児童見守りと高齢者を支えるとともに、大型化する自然災害に強いまちづくり、安心して暮らせる安全なまちづくりを目指し活動します。今後とも、ご支援、ご協力をお願いします。

交流センターからのお知らせ

○第56回新居浜市公民館研究大会について

開催日：平成28年2月27日(土)
 時間：9:20~12:10
 (受付9:00~9:20)
 場所：文化センター 大ホール

○利用サークル説明会について

(使用団体から必ず1名出席)
 開催日：平成28年2月29日(月)
 時間：19:00~
 場所：交流センター・多目的ホール

○学校開放運営委員会について

(使用団体から必ず1名出席)
 開催日：平成28年3月4日(金)
 時間：19:00~
 場所：交流センター・1階和室



くすの木

ふるさと探訪シリーズ

樟樹は、暖かい土地の好きな常緑広葉樹で、日本の西南地方の海岸に近い暖地の植物です。また、日本は、樟の特産地としてよく知られています。

一宮神社には、数十本もの巨大な樟樹があり、それはそれは見事なもので、実に壮観なものです。

この樟樹は、いつごろ植えられたものでしょうか？

樹齢は、何年くらいでしょうか？

一宮神社が建立されたのは、千数百年前(七〇九年建立)といえますから、

このくらいの年輪を刻んでいるものと、考えられます。その中でも、一番大

きな樟樹は「一番くす」で、根回りは一四・九メートル、高さ二九メートル、

枝張り面積三二平方メートルもあります。昭和二三年天然記念物として

愛媛県の指定を受け、さらに昭和二六年六月、国の指定を受けました。

交流センターで避難訓練を実施しました

1月15日に交流センターで火災による避難訓練を行いました。

調理実習室から出火したと仮定し、2階の非常階段から避難、消防署の指導によりクンレンダーによる消火器の取り扱い訓練を行いました。

利用者の皆さんは真剣に取り組み、訓練の後も積極的に質問していました。

日頃の訓練がいざという時に役立つものと思います。

